

NEWSLETTER N°19

Juillet / Septembre 2024

Chères Adhérentes, Chers Adhérents

Pour l'association, cet été a été riche en opérations de nettoyage et voyages, notamment au Japon, une expérience inoubliable pour nos adhérents.

Comme vous avez pu le lire dans la presse et sur les réseaux sociaux, Paul Watson a été arrêté au Danemark, il est toujours emprisonné. Nous lui témoignons notre soutien indéfectible, car il passe des moments très difficiles et notre association reste parfaitement solidaire avec ses convictions.

D'ailleurs, avec Yukimi Yamamoto, nous avons fait deux ciné-conférences au Japon et à notre grande surprise là-bas, pratiquement personne n'est au courant de ce qui se passe concernant Paul Watson. Nous en avons profité pour sensibiliser les Japonais en leur faisant découvrir en images et musique le monde marin qu'ils connaissent très peu.

Pour nous, cette période est très importante, car nous préparons pour 2025 les programmes d'études et d'observations dans le cadre de sciences participatives sur les baleines et les cachalots (réservés uniquement aux adhérents de l'association).

Bien sûr, il y aura toujours des voyages organisés avec en plus des nouveautés, comme les Bahamas et le Costa Rica.

Nous allons reprendre nos programmes pédagogiques, car nous sommes de plus en plus sollicités et nous recherchons toujours des volontaires pour aller faire des interventions dans les écoles.

Enfin, nous vous proposons des idées-cadeaux sympas pour la Noël, et nous vous donnons rendez-vous au prochain salon de la Plongée à Paris.

Bien aquatiquement,

À bientôt, à terre ou en mer.
Merci

René Heuzey
Président.

Merci à nos partenaires :



JE FAIS UN DON

ADHÉSIONS, C'EST PAR ICI!

ACTUALITÉS

un océan de vie RAMASSER UN DÉCHET C'EST UN PETIT GESTE POUR UNE GRANDE CAUSE

DÉFI 1 KM PLAGES PROPRES
Samedi 26 Octobre 2024
MARSEILLE, SAINT-MALO, BEAULIEU SUR MER

RENDEZ-VOUS :

- MARSEILLE
À 10H À LA GRANDE ROUE ESCALE BORELY
- SAINT-MALO
À 10H CLUB PLONGÉE SAINT MALO EMERAUDE
- BEAULIEU - SUR - MER
À 10H BATEAU CETACEA EN TBO2
PORT DE BEAULIEU SUR MER

INSCRIPTIONS
WWW.UNOCEANDEVIE.COM

Défi 1 kilomètre plages propres

Comme chaque année, l'association organise un grand ramassage. Cette année, il aura lieu le **samedi 26 octobre** dans 3 villes, **Marseille, Saint-Malo et Beaulieu-sur-mer**. Nous allons nettoyer dans chaque ville, 1 kilomètre de plage. En partenariat avec le club de plongée Saint-Malo Émeraude, et l'école de plongée BNR Diving (Breathe and Rebreathe) de Beaulieu-sur-Mer. Pour vous remercier de votre participation, l'association offre une adhésion ou

un renouvellement à tous les participants.

Rendez-vous à Saint-Malo, Marseille et Beaulieu-sur-mer, n'oubliez pas de vous inscrire!!

Informations et Inscriptions



Retrouvez-nous au Festival Galathéa à Hyères, du 21 au 24 Novembre

Nous vous attendons sur le stand de l'association, lors du festival international du monde marin. Le jeudi 21 et le vendredi 22 au matin, sont réservés au scolaire, l'occasion pour nous de sensibiliser les élèves. Durant le week-end, nous sensibiliserons le grand public. Venez nous rencontrer et faire vos achats de Noël sur le stand.

+ d'infos

JUILLET



Grand Ramassage à la dune du Pilat pour finir l'année scolaire.

Pour finir cette année scolaire en beauté, les bénévoles bordelais de l'association sont partis avec deux classes pour un grand ramassage de déchets sur la dune du Pilat au Cap Ferret. Au final, une trentaine de mégots, beaucoup de morceaux de plastique colorés, des bouchons de bouteille, des cotons-tiges et bâtonnets de sucettes, des « larmes de sirène », des petits bouts de cordages venant de filets de pêche, quelques déchets ostréicoles et même des morceaux de tuile. Merci à, Jean-pierre

Chansigaud, Alexandre Zonarellis, Béatrice Nadau et Cathy de l'association BioObs qui ont organisé cette journée.



[Lire l'article complet](#)



Une plongée au milieu des requins chiens

Pour le tournage de son prochain film, René et des adhérents de l'association se sont immergés dans les eaux japonaises. Là-bas, ils ont pu faire une plongée spectaculaire au milieu de 200 requins chiens.

[Lire l'article complet](#)



Clap de fin, pour la saison 2 du programme scolaire international sur les habitats marins

Encore une belle année en compagnie de 6 classes de Marseille, Villenave d'Ornon (33), l'île de la Réunion et l'île Maurice.

Dessins, création de jeux, ramassage de déchets, cette année encore les professeurs et leurs élèves n'ont pas manqué d'imagination. L'association s'est rendue plusieurs fois dans les classes, et les élèves ont même pu échanger

entre eux des deux cotés de l'équateur. Petit retour en images sur cette belle année en leur compagnie



Ramassage en mer et à terre à Villefranche sur mer

Jeudi 4 Juillet, notre partenaire l'école de plongée Breathe and Rebreathe a réalisé une opération de nettoyage à Villefranche sur mer en partenariat avec Un Océan de Vie de René Heuzey et l'entreprise L.Y.

Avec 2 bateaux, Lori le Blevec et son équipage du jour, ont d'abord nettoyé la rade en snorkeling à l'aide de nos filets bleus, puis les plages en allant des marinières jusqu'au port de la Darse.

Une très belle après-midi où 300 litres de déchets notamment du plastique et beaucoup de mégots (1 mégot pollue 500 litres d'eau) ont été collectés.

Cependant, la zone était plus propre que l'an dernier. Nous remercions les 22 participants.

AOÛT



Cachalot mort à Maurice

Au mois d'août, une carcasse de cachalot a été retrouvée en état de décomposition dans le lagon de Poudre d'Or. Nous avons craint pour Germine, la nourrice des bébés du clan d'Irène Gueule tordue.

Enfin, ce cachalot n'était pas Germiné. Les recherches pour l'identifier se poursuivent. Affaire à suivre.

[Lire l'article complet](#)



Ciné - Conférences au Japon, avec les films de René Heuzey et un récital de Yukimi Yamamoto-Heuzey

À Yamanashi, qui se trouve au pied du Mont Fuji, dans la ville natale de Yukimi, 250 personnes sont venues écouter René leur parler des baleines et ensuite, ils ont eu la chance d'avoir un récital de Yukimi sur le clip "les gardiennes de la planète". Le lendemain, ils se sont produits à Miyazaki, entourés d'arbres centenaires, avec le même succès. Les enfants ont réalisé une fresque avec des animaux marins.





Ramassage sur les plages de Beaulieu-sur-mer

Grâce à nos partenaires de Breathe and Rebreathe, 300 litres de déchets ont été ramassés dont plastique, mégots, canette, alu, matériel de pêche.

Un grand bravo, à tous les participants la mer et ses habitants vous remercie

SEPTEMBRE



Les cachalots de Maurice dans Thalassa

Si vous souhaitez revoir l'émission Thalassa, diffusée le 30 septembre avec René Heuzey et François Sarano sur la famille de cachalots qu'ils suivent depuis plus de 10 ans à l'île Maurice dans le cadre de leurs missions scientifiques. Voici le lien pour revoir l'émission.

[Revoir l'émission](#)



Un tee-shirt acheté = une adhésion offerte

Un océan de vie vous propose différents tee-shirts avec des baleines, des cachalots pour homme et femme dans différents coloris. Pour commander c'est simple, il suffit de suivre le lien ci-dessous. Les tee-shirts sont en coton bio. Pour tout achat et pour vous remercier de votre soutien, nous vous offrons une adhésion et si vous êtes déjà adhérent, nous la prolongeons d'un an.



Acheter

Suivez-nous

Pour continuer nos actions, l'association a besoin de vous !



ADHÉSIONS, C'EST PAR ICI!

FAITES UN DON POUR L'OCÉAN

Adresse

Résidence le Parc

4 boulevard Poméon

13009 Marseille

Tel: +33607614567

Mail: unoceandevie@gmail.com

Direction éditoriale : René Heuzey

Merci à Danielle Cernicchia, Fanny Floirat, Vincent Bertin, Jean-Pierre Chansigaud et Elisabeth Armand, Lori Le Blevet, Fanny Pernoud pour leurs textes et leurs actions.

Si vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter
[lien pour se désinscrire](#)

[Legal Notice](#) • [Terms of Use](#) • [Privacy Policy](#)